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ВЫБОРЫ — 95 ПЛАТНАЯ ПОЛИТИЧЕСКАЯ РЕКЛАМА

Фаат а г и л о в
депутат Госдумы, Президент промышленно-финансовой

Сегодня он вновь баллотируется
' по Нннгнсеппсному избирательному

— Рашид Фаатович, наше

с Вами интервью будет со-

стоять нз вопросов, которые

сегодня Вам задали сами

избиратели. Итак, вопрос
первый. Вы по российским
меркам обеспеченный че-
ловек. У Вас есть хорошая
работа. Зачем Вам еще бал-
лотироваться в Думу?

— Мне регулярно задают

такой вопрос. Начну с того,
что 2 года назад мною дви-
гало чувство обостренной
опасности, что мы все мо-
жем потерять нечто хоро-
шее. так его еще и не полу-
чив. Сейчас я еще депутат
V Госдумы. И констатирую

факт — Дума, несмотря на
концентрат эмоций, состоя-
лась. Если бы нам иметь
300 думающих депутатов

(думающих не о представи-

тельских функциях, а о де-

ле), то мы с вами уже сего-
дня имели бы законы, Тто
’-^торым бы уже жили.

Почему сегодня 'вновь

баллотируюсь в Думу? Счи-
таю, то, что начато нами,

■нужно доделать и не кивать

потом на других, а отвечать
t .зр все, что сделано. Я вижу

' свой долг в том, что мы до-
лжны подучить законченные
две части Гражданского ко-

декса, завершить проект На-
логового кодекса, разре-
шить, наконец, Еопрос о зе-

мле, а также завершить ряд
других глобальных нормати-

вных актов, которые крайне
нам необходимы.

— Любой избиратель, со-

гласитесь, может спросить

сегодня — что общего имею

яе Исмагиловым? Если я

еГЗ выберу, то что мне от

этого?
— Я нормальный, такой

же, как все, российский гра-

жданин. Я живу здесь, на

нашей общей земле, и мне

не с Луны привозят продук-

корпорации «Апекс»,

в депутату

округу № 100

гатчинец

ты. Я дышу тем же возду-
хом, что и все (другого про-

сто нет), хожу по тем же

улицам и дорогам, и сталки-

ваюсь так же с грубостью,
как и многие. Я не думаю

верите в то, что союз «Ра-
дуга» способен остановить

коррупцию, преступность в

государстве?
— Я благодарен за такой

вопрос. Безусловно, наш Со-

знают, как надо делать и

что делать. Я отношу себя к

этой категории прагматиков.

— Вы — состоявшийся
бизнесмен, политик. В од-

ном из интервью сказали

Строки биографии  
Родился 8 октября 1960 года в Красно уральске Свердловской области. С 1983 го-

да. прибыв по распределению после окончания юридического факультета Казанского униве-

рситета: проживает в Гатчине Ленинградской области. Женат, имеет двух сыновей (8 и

13 лет).
Окончил: высшую коммерческую школу Академии внешней торговли в Москве, ин-

ститут мировой экономики и торговли в Дублине (Ирландия), Академию народного

хозяйства при правительстве РФ, ему присвоено звание Магистра государственного управ-

ления. В настоящее время является слушателем вечернего отделения дипломатической
Академии.

В 1989 году Р. Ф. Исмагилов организовал и до настоящего времени руководит промы-

шленно-финансовой группой «Апекс».

о девочках и мальчиках в
далекой Америке. Я думаю
о своих детях, о маме - пен-
сионерке, о жене, соседях,
друзьях. Я вижу, как всем
живется. И я знаю — нам
жить в России, которая дол-

жна иметь будущее. Я с на-

родом и для народа.

Я — юрист, закончил вы-
сшую коммерческую школу,
институт торговли в Дубли-
не, по окончании Академии
народного хозяйства мне

присвоено звание Магистра
государственного управле-

ния. Слушатель дипломати-

ческой Академии. Спросите
-— зачем так много всего?
А вот только теперь начи-

наю понимать ряд тех проб-
лем, которые предстоит ре-

шать. Что делать — знают
сегодня все депутаты и кан-

дидаты в депутаты. А как
сделать — знает далеко не
каждый. Настает время, ко-

гда в России уже есть лю-
ди - прагматики, которые

За словом — дело
Депутат V Государственной Думы, кандидат в депу-

таты VI Государственной Думы Рашид Фаатович ИСМА-
ГИЛОВ помог:

— в решении проблем 921 избирателя, побывавших
У него на приеме;

— им направлено 419 депутатских запросов и обра-
щений;

— он является учредителем Дома детского творчест-
ва, футбольного клуба «Гатчина», негосударственной об-
щеобразовательной гимназии;

— обещал учителям и добивается ответа на вопрос
— нуда ушли деньги, предназначенные на зарплату педа-
гогам, Намерен и дальше контролировать ситуацию;

— реально памог в выплате пенсий пенсионерам. И
в дальнейшем каждому пожилому человеку обещает свое
покровительство. Для любых вопросов контактный теле-

фон 134-98;
— патронирует 25 семей военнослужащих, погибших

в Афганистане;
— памог в решении вопросов газификации южной ча-

сти Гатчины и Гатчинского района;
— принимает активное участие в реализации про-

граммы строительства жилья для военнослужащих;
— принял участие в организации строительства и за-

пуска мини-пекарен в области в рамках программы «За-
бота»;

— непосредственно повлиял на возвращение коллек-
тиву завода химико-лабораторной посуды и приборов в
г. Дружная Горка, приватизированного в нарушение Фе-

дерального закона.

такие слова: «...превыше

всего — прибыль. Но честь

превыше прибыли». На про-

шлых выборах Вас поддер-

живала партия «Выбор Рос-
сии». Сегодня Вас поддер-

живает движение «Наш дом

— Россия». Не могли бы Вы
разъяснить ситуацию Вашего
политического местонахож-
дения?

•— Во-первых, несмотря
на заявления некоторых мо-
их оппонентов, я и сегодня

остаюсь членом партии

«Демократический выбор
России». Невозможно сего-

дня эту партию сравнить с

той, которая была 2 года

насад. Все течет, все ме-

няется. И в партии произо-

шли перемены. Ведь даже

название изменилось, не го-

воря уже о политике. Я за-

нимался всегда тем, что на

самом высоком уровне, пы-

тался убедить " «Яблоко»,
«Выбор России» и других

в необходимости объедини-
ться. Не получилось. И тог-

да у нас в регионе Северо-
Запада прогрессивно настро-

енные партии, общественные
организации, а их сейчас
уже 28, объединились в со-

юз «Радуга». Я избран пред-

седателем Союза. И объеди-
няет нас одна главная цен-

ность — человек в обществе.
Союз «Радуга» входит кол-

лективным членом в движе-

ние «Наш дом — Россия».
И это движение, по рекоме-

ндации союза «Радуга», под-

держивает меня в стремле-

нии баллотироваться.
—• Неужели Вы серьезно

юз не справится с такими
явлениями. Глупо желаемое

выдавать за действительное.
Пока не будет подготовлена

законодательная база, нет

возможности коррупционеру
законным путем надеть на

руки наручники. Наша «Ра-
дуга» создана для того, что-

бы вводить во власть здра-

вомыслящую часть населе-

ния, профессионалов, кото-

рые смогут реально участ-

вовать в выборах, работать
на любом уровне. Пока же

нет законов — нет правил

игры.

— Вы — личность, и с

Вами рядом быть непросто.

И все-таки есть люди, кото-

рые желают Вам победы.
Пожалуйста, назовите глав-

ные ценности, которыми Вы
руководствуетесь в жизни.

— Их три. Первая — че-

ловек с его правами и сво-

бодами, данными ему от

Бога, от рождения. Вторая
— либеральная экономика,

социально ориентированная.

Третье — сильное государ-

ство. Не с полицейскими
функциями, а способное за-

щищать своих граждан,

служить каждому граждани-

ну. И цербер в нем — За-
кон.

— Рашид Фаатович, мож-

но ведь на все махнуть ру-

кой и просто жить. Что же

движет Вами пробиваться
наверх: жажда борьбы (и
это Ваша натура неукроти-

мая), честолюбие, корысть

или что-то еще?..

— Все вместе. Честолю-

бие? Да. И это положитель-

ное качество. Чем больше
будет у нас честолюбивых
людей в стране, бизнесе, на-

уке, тем лучших результатов

мы добьемся. С честью все

должно быть в порядке и у

офицера, и у купца, торгую-

щего сникерсами, и у поли-

тика.

Корысть мною движет?
Да, настоящая, человечес-

кая корысть. У меня растут

два сына. И моя корысть в

вопросе — в накую армию

они пойдут служить? Для
чего я их ращу? Где они

будут служить? И в какой
Стране им предстоит жить?
Но она же — эта корысть,

заставляет меня думать и о

чужих сыновьях. Было бы
несправедливо открыть гим-

назию только для собствен-
ных сыновей. Через своих

детей я вижу всех осталь-

ных. Мой уровень материа-

льной свободы, который я

сам заработал, занимаясь

честным, настоящим бизне-
сом (а он такой есть в на-

шей стране), и поэтому фир-
ма «Апекс» входит в элиту

Российского бизнеса как

компания, уже второй год по-

зволяет мне быть свободным
политиком, позволяет тво-

рить. Я не заглядываю в

рот, не спрашиваю: «А нра-

влюсь ли я?». Нравиться —

хорошо бы. Но это не само-

цель. Я не конкретному ли-

цу должен нравиться, а сво-

ему народу. Я свободный
депутат. Мне не нужна от

московских властей кварти-

ра (я сам в состоянии ее

купить), и живу в гостинице.

Мне не нужно путевок, ра-

ди которых некоторые идут

в депутаты, надеясь, что

они отчасти решат свои

проблемы. Да много чего.

Но тогда и я никому ни-

чем не обязан. Я обязан то-

лько тем, кто меня избрал.
И это позволяет мне подня-

ться над суетой и делать то,

о чем я говорил выше.

Чем больше в Думе бу-

дет свободных материально

(но без криминальных оттен-

ков), тем больше людей бу-

дут думать не о себе, а о

деле. Я и в бизнесе все рас-

считываю, планирую, полу-

чаю результат. Мне интере-

сно. Этим и живу. В поли-

тике все то же самое. Ее не-

льзя делать механически.

Это тоже полет, творческий
поиск.

Уважаемые избиратели If

Вашей семье предстоит сделать 17 де-

кабря важный выбор. Каким он будет — це-

ликом зависит от вас. В программе кандида-

та в депутаты Рашида Фаатовича Исмагило-
ва, которого мы поддерживаем, главное — за-

конность, уважение прав и свобод личности.
Рашид Фаатович — юрист, и для него на-

личие современного законодательства, его

безусловное выполнение представляется пе-

рвостепенным делом. Только в правовом и

свободном государстве можно обеспечить сча-

стливое детство, творческую юность,

полноценную зрелость с достойным заработ-
ком, спокойную старость, доступное образова-
ние и медицинское обслуживание для всех.

Только через принятие парламентом, состоя-

щим нз профессионалов, принятием соответс-

твующих законов можно побороть преступ-

ность, оказать должное внимание культуре и

науке.

Ваш голос, отданный за Р. Ф. Исмагнло-
ва, — голос, отданный за эту программу дей-
ствий. Реализуя ее, он будет отстаивать ва-

ши интересы в VI Государственной Думе. У
него есть для этого силы, желание и умение.

Приглашаем вас 17 декабря на избира-
тельный участок — от вас зависит наше об-
щее будущее.

Группа поддержки,
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ВЫБОР
ВЫ ЗА МЕНЯ - 17 ДЕКАБРЯ, А Я ЗА ВАС - ВСЕГДА, В ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЕ И ВЕЗДЕ

Уважаемые сланцевчане!
Быть вам вместе с псевдо-
демократами, которые за 5
лет антинародной привати-

зации привели трудовой люд
России к полному обнища-
нию, или же вместе с патри-
отами приступить к возрож-

дению России. Это вам ре-

шать. Вот основы моей про-
граммы:

1 . Воссоздание могучей
России, ее сильных армии и

флота, органов безопасности
и правопорядка. Это может

быть сделано за счет введе-
ния государственной моно-

полии на экспорт нефти и

газа, за счет введения феде-
рального оборонного налога
на банки, биржи.

2. Социальная помощь пе-

нсионерам и малоимущим,

то есть всем, кто в настоя-

щее время стоит на грани
нищеты и вымирания. Обе-
спечить достойную зарплату
учителям и врачам. Это же

преступление, когда им вы-

плачивается нищенская зар-
плата, получается, что ни-

щие учителя и врачи учат и

лечат наших детей и нас.

3. Хочу особо выделить и
защитить сельских тружени-

ков, надо, чтобы земля была
в их руках. Недопустить
распродажу земельных уго-

дий, что может привести к
созданию новых помещи-

ков - эксплуататоров.
4. Особую боль вызывает

состояние дел в сланцев-
ском бассейне. Я знаю и по-

нимаю боль шахтеров и обя-
зуюсь принять меры к воз-

рождению процветания
шахт, как это было в преж-
ние годы. Есть механизмы:

как можно не допустить ра-

звала единственного в Ле-
нинградской области произ-

водства природных энерго-

носителей. Я очень хотел

бы, уважаемые шахтеры,

вместе с вами и руководст-
вом шахт разработать кон-

кретную программу комп-

лексного функционирования
сланцевского бассейна.

Основной вопрос, где

взять средства на реализа-

цию нашей программы. Ведь
все партии обещают, но то-

лько наша партия имеет ре-

альную программу но улуч-

шению жизни простого че-

ловека:
— надо прекратить про-

давать в долг наши энерго-
носители, ведь только одна

Украина нам должна около

4 млрд. долларов;
— нужно прекратить бло-

каду Ирака, Ливии, Югосла-
вии, которые должны нам
.миллиарды долларов;

— восстановить рынок

продажи вооружения и вы-

соких технологий за грани-

цу;
— надо, наконец, ввести

государственную монополию
на спиртное.

Я обращаюсь к вам, ува-

жаемые избиратели, поддер-
жать меня на выборах, по-
скольку, имея большой жиз-

ненный и служебный опыт,
могу достойно отстаивать ва-
ши интересы так, как борются
моряки за живучесть своего
корабля в момент его опас-
ности. Есть хорошая рус-
ская пословица: «Один за

всех, все за одного». Вы за

меня — 17 декабря, я за
вас — всегда, в Государст-
венной Думе и везде.

Информирую: мой номер

в избирательном бюллетене
— 2 .

ЛДПР по федеральному
списку в бюллетене — 33.

С. БУЗОВ,
контр-адмирал, акаде-
мик, лауреат Ленин-

ской премии.

4 декабря губернатор Ленинградской области Алек-
сандр Беляков посвятил Гатчинскому району.

В Северо-Западном НИИ сельского хозяйства «Бело-
горка», чтобы обсудить с губернатором проблемы отрас-
ли, собрались руководители предприятий, ученые. Здесь
же, в поселке Сиверский, он ознакомился с работой
АОЗТ «БиК», где успешно занимаются строительством
и выпуском строительных материалов, производством

плетеной мебели. Во время посещения гатчинского акци-
онерного общества «Ижора» шла речь о запуске нового

спиртового производства. А. С. Беляков побывал в психо-
неврологическом интернате для престарелых и инвалидов,

на хлебокомбинате.
Две большие встречи с жителями Гатчины состоялись

у главы областной исполнительной власти в Доме детско-
го творчества и Доме культуры.

Подводя итоги, А. С. Беляков, в частности, сказал

журналистам:

— Вопросов в нашей жиз-
ни больше, чем ответов. И
все-таки нельзя не заметить,
что большие сдвиги произо-
шли в общественном созна-

нии, люди осваивают новые

экономические условия,
ищут и находят решения в

сложных ситуациях.

Разумеется, чувствовалась

в выступлениях иной раз
некоторая вздернутость, не-

рвозность. Я это понимаю и

принимаю. Не все необходи-
мое пока делается для ре-
шения социальных проблем,
и народ вправе предъявлять

к властям претензии. Но
претензии предъявляют то-

лько к тем, кто что-то дела-

ет.

Предстоит еще во многом
реформировать социальную

защиту населения, систему
здравоохранения. Хотя имен-

но в медицинском обслужи-
вании нам есть чем горди-

ться. За последние четыре
года трем с половиной ты-
сячам жителей области бы-
ли сделаны операции на се-

рдце. Областную больницу
сейчас называют лучшей в

Петербурге, скоро в ней
проведут первую операцию

ться к рыночным услови-

ям. Это не вина их, а беда.
Они должны уступить место
современно мыслящим лю-

дям и найти себя в другом

деле.

К примеру, на аграрном

предприятии «Дружба» дове-
ли животных до полного

иметь в пять раз меньше пого-

истощения. Так может, надо

ловье, зато получать хоро-

шие привесы? Не так дав-

но я был в одной фермер-
ской семье в Кировском
районе, которая содержит

триста свиней. Комбикорм
покупает по тем же ценам,
что и «Дружба», но процве-

тает.

онерного общества. Если он

не умеет использовать воз-

можности, которые ему да-

ло государство в виде бес-
платной собственности, то я

за такого «хозяина» отве-
чать не хочу и не буду. Пусть
сами акционеры его попро-

сят оовободить руководящее

кресло.

Мы вступили в реформы
не потому, что их придумал
Гайдар или кто-то еще. Рос-
сия объективно подошла к

рынку. Другое дело — как
осуществлялись реформы. В
материальном плане сильно

пострадали за это время

медики, учителя, все работ-
ники бюджетной сферы, се-

СНАЧАЛА КРЕПКО ДУМАТЬ,
А ПОТОМ ГОЛОСОВАТЬ

по трансплантации печени.

Наши врачи пользуются но-
вейшими методами диагнос-

тики и лечения. В каждой
районной больнице есть ап-

паратура для ультразвуко-

вых исследований. В Гатчи-
не и еще четырех городах
имеются магнитно - ядер-
ные резонаторы.

По мере развития эконо-

мики мы будем все больше
и больше средств направ-

лять на такие общественно
важные отрасли, как здра-
воохранение, образование,
культура, молодежная поли-
тика, социальная защита

престарелых.
В целом у меня хорошие

впечатления от посещения
Гатчинского района. Я ви-

жу, что большинство хозяй-
ственных руководителей
идет в правильном направ-
лении. Но некоторые просто

не в состоянии адаптирова-

Рынок — это очень ответ-

ственная экономическая сис-
тема, в которой главный су-
дья — рубль, он не проща-

ет никаких ошибок. Есть
свобода деятельности, но

есть и ответственность за

поступки. И прежде, чем

выпускать какую-нибудь
продукцию, надо найти ры-

нок для ее сбыта.
Воспользоваться преиму-

ществами новых хозяйст-
венных условий не всем да-

но. Иные хозяйства пытают-

ся выжить в одиночку. В
одиночку только умирают, а

выживают вместе. Надо ко-
оперироваться, всеми сила-

ми снижать издержки. Дру-
гого пути нет. И возврата к

старому не будет.
Хороший хозяин решает

проблемы, плохой ждет, что

ему кто-то поможет. Губер-
натор не должен работать
за директора частного акци-

льского хозяйства. Этого ну-
жно и можно было избе-
жать.

В Гатчинском районе эко-
номика уже миновала кри-
зисный этап. Мы видели
сегодня новейшие техноло-
гические разработки. Гатчи-
нцы достойно были предста-
влены на нашей областной
выставке в Женеве.

— Часто спрашивают о
моих личных отношениях с

мэром Петербурга Анато-
лием Александровичем Соб-
чаком. У нас есть государ-

ственные отношения, а лич-

ных нет. Кому-то очень хо-

чется перенести конфликт
на личную основу. Нет лич-
ных разногласий у Беляко-
ва и Собчака. У нас прин-
ципиально разные подходы

к развитию отношений меж-
ду территориями. Если хоти-

те, я защищаю область и ее
жителей от унижения. Мэр

города — юрист, настаивает
на объединении двух субъ-
ектов Российской Федера-
ции и при это.м нарушает
сразу несколько статей Кон-
ституции. Ему объединение
нужно только лишь для то-

го, чтобы выиграть будущие
выборы. Как? Пообещав го-
рожанам землю в Ленин-
градской области.

Должны быть равноправ-

ные уважительные отноше-

ния между двумя соседними
субъектами Федерации. А
их нет, и не по нашей вине.

К примеру, город ни копей-
ки не выделил для поддерж-
ки сельского хозяйства об-
ласти, хотя между нами за-

ключен об этом договор.
— О выборах в Думу.

Два года назад многие про-
голосовали за партию Жи-
риновского. Теперь все ра-

зобрались в этом человеке.

А тогда его обещаниям по-

верили. А что было бы ce-jj

годня со страной, если бы он

пришел к власти? Думаю,
всем понятно. И если в

России после декабрьских
выборов произойдет что-

нибудь подобное, то в этом

будем виноваты только мы *
с вами.

Когда мы говорим «да-

вайте потерпим», «давайте
идти вперед, шаг за шагом»,

не всем это нравится. Да,
тяжело. Придется какое-то

время посидеть на овсянке.
Но мы выдержим. Именно
поэтому блок «Наш дом —

Россия» и призывает к ста-

бильности, спокойствию.
Каждый гражданин обязан

это осмыслить и сделать

свой выбор. Какой сделав***
такое и государство будем”
иметь.

Давайте думать и голосо-
вать. Е. ВОРОБЬЕВ,

пресс-секретарь губер-
натора Ленинградской
области.

НОРМА, А КАК СОБЫТИЕ
С начала декабря в городе

появилось больше людей с
довольными выражениями
на лицах. И всего-то надо бы-
ло для этого — вовремя полу-

чить свою пенсию. Прихо-
дят люди на почту, так,

на всякий случай, и узнают,
что в заветном окошке и
деньги можно получить. и
очереди нет. Это «новость»
для наших дней, и как собы-
тие воспринимают ее пенси-

онеры. которые в течение ря-
да последних месяцев пере-

стали надеяться на удачу.
С удовлетворением рабо-

тают и сотрудники почты,
которые заняты на выплате

пенсий. «Конечно, приятно

работать в таких тсловиях.

которые созданы в* декабре.
Выдаем пенсии день в день,
начиная со 2-го числа. Деньги
есть. Мы тоже нервничали,
когда люди уходили от нас
в подавленном настроении».
— оказала оператор

по ит ы в Лучках Т. С. Бере-
зова.

Можно ли надеяться, что

четкий порядок в выплате
пенсий сохранится и впредь?
В народе поговаривают, что

так постарались в честь
предстоящих выборов. Кто
знает, может, это и связано

с предвыборными обещания-
ми. но бывает же. что и обе-
щания претворяются в
жизнь.

Как на самом деле на этот

раз обеспечена выплата, рас-

сказала нам главный бух-
галтер управления по соци-

альной защите Елена Васи-
льевна Манжосова:

— Изменился порядок
финансирования. Оно теперь
идет через отделение Пенси-
онного Фонда Сланцевского
района, а было через Мини-
стерство социальной защи-

ты населения. Сейчас пря-

мое Финансирование. Но. как
известно, местный Пенсион-
ный фонд небольшой из-за

неплатежей наших предпри-
ятий (на выплату пенсий
требуется денег в два раза

больше, чем имеется!, то не-

обходимы дотации. И ее мы

уже получили из областного
Пенсионного фонда.

Но надо отметить и дру-

гое, а именно оперативность

работы пенсионного отдела,

которым непосредственно ру-

ководит зам. начальника уп-

равления по социальной за-

щите населения Т. В. Маль-
ченко: «В последние годы

почти ежемесячно происхо-
дят изменения в пенсионном

законодательстве, в разме-
рах и видах пенсий. Как пра-
вило. телефонограммы и

циркуляры об этом приходят

чуть ли не в последний день
месяца. И тогда сотрудники

отдела, все до единого, и в

свои выходные, и в ночное
время вплотную заняты пере-
расчетами и начислением пен-

сий с тем. чтобы успеть сде-

лать необходимые операции
и своевременно передать поч-

товым работникам докумен-

тацию на выплату по разра-
ботанному графику. В таком

ритме сотрудники отдела

уже привыкли работать. По-
добная дополнительная на-
грузка была и при начисле-

нии декабрьской пенсии, ко-

гда нужно было учесть но-
вую доплату за ноябрь и де-
кабрь. также их это ждет и
пои начислении пенсий за

январь. Но. как правило, за-

держек из-за работников со-

циальной службы не водит-
ся. были бы только поступ-

ления денег. О. СВЕТЛОВА.

СТОЛЬКО НАС, И ТАК МЫ ЖИВЕМ
( 0 демографической ситуации в районе )

Численность населения
Сланцевского района на 1
января 1995 года составила
52,3 тысячи человек, в том
числе городское население

— 41,5 тысячи человек, се-
льское — 10,8 тысячи чело-

век. Демографическая ситу-
ация в районе отражает об-
щую ситуацию по Росоии.

Показатель рождаемости в

1994 году в районе остался
на уровне 1993 года и со-

ставил 7,2 в расчете на 1000
человек населения, показа-
тель смертности возрос на

23 процента и составил 22,6
на 1000 человек населения.
Для сравнения: в Ленингра-
дской области на 1000 че-

ловек населения рождае-
мость составила 7,4, а смер-
тность — 19,4.

Для иллюстрации демо-

графической ситуации рас-
смотрим ноябрь 1995 года.

За это время в районе заре-
гистрировано 160 актов

гражданского состояния, из

них рождения — 33, смерти

— 76, браки — 22, разво-
ды — 29. Из общего числа

рожденных — 13 мальчиков

и 20 девочек. В Сланцах
родилось 26 младенцев, из--

них девочек — 14, мальчи-
ков — 12. Решились иметь

второго ребенка 5 семей,
третьего — 4 семьи.

Не изменились показате-

ли рождаемости на селе. В
прошлом месяце зарегистри-
ровано 7 новорожденных,

что на уровне ноября прош-
лого года. Это 6 девочек и

1 мальчик. Первенцы появи-
лись в двух семьях, второй
малыш — в четырех семь-

ях, третий — в одной семье.

В трех волостях не заре-

гистрировано ни одного рож-

дения. Больше всего ново-

рожденных (42 процента от

числа родившихся в сель-
ской местности) в ноябре
зарегистрировано в Гостиц-
кой волости.

(Окончание на 4-й стр.)
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Чем болеют подростки

Ежемесячный

выпуск

для подростков

Ш

ВОЗРАСТ

Наталья Ивановна
Дубровская — подро-
стковый врач. Мы по-
просили ее поделиться
наблюдениями за здо-

ровьем подростков.

— К нам «передают» ре-
бят из детской поликлини-
ки в 15 лет. В городе и
районе 2370 подростков от
15 до 18 лет. Я .работаю в

подростковом кабинете пер-
вый год, медсестра Валентина
Ивановна Кайзер — более
десяти лет, я учусь у нее.
Это очень опытный специ-
алист, душевный человек.
Наше общее впечатление —

все больше больных детей.
— Какими болезнями

страдают подростки?
— У многих ослабленное

зрение, скалиозы — искри-

вление позвоночника, пло-

скостопие, повышенное дав-
ление. Немало гастритов,

Еще совсем недавно в популярной песне звучало:
«Молодым везде у нас дорога...». А сейчас им, к сожа-
лению, очень трудно определиться в жизни. Закончив
школу, многие остаются не у дел — не смогли или не
захотели учиться и на работу не могут устроиться. Что
остается? Биржа труда. В Сланцевском центре занято-
сти на учете более двухсот молодых людей, впервые
ищущих работу. Чего они ждут от жизни, каким видят
свое будущее? Об этом я побеседовала с некоторыми из
них.

„Я безработный.. а

Ольга ПЕТРОВА, 16 лет:

— Год назад я закончила

четвертую школу. Поступи-

ла учиться на швею, в ПТУ-

15, но через месяц бросила,

не понравилось. Все это вре-

мя сижу дома, теперь вот

встала на учет, получаю по-

собие по безработице. Ми-

зерное, но все-таки хоть ка-

кие-то свои деньги. Чего

хочу? Хотела бы учиться на

парикмахера , но в нашем

городе негде, а в Питер ро-

дители не отпускают. На ху-

дой конец, хоть на продав-

ца бы выучиться — сейчас

курсы организуют. Навер-

ное, пойду на них...

Сергей СМИРНОВ, 16 лет:

— В этом 'Году я закон-

чил вспомогательную школу

№ 7. Хотел в Выскатском
училище учиться — не взя-

ли. На работу тоже нигде

не берут. Шить трудно: ма-

ма умерла три года назад,

отец работает в СРСУ-6
плотником, зарплата неболь-

шая. В семье еще два бра-
та. Я бы пошел на любую
работу, только бы взяли.

Ольга ШТАБОВА, 19 лет:

— Три года назад я за-

кончила школу № 3, учи-

лась неплохо, поступила на

вечернее отделение горного

института. Но через год ия-

Литут пришлось оставить:

вьгшла замуж, родила сына.

Ему уже годик. Живем на

зарплату мужа — он работа-

ет на шахте. Спасибо, роди-

тели помогают. Но все рав-

но трудновато с деньгами —

много уходит на питание, на

ребенка. Хотела бы рабо-
тать, но профессии нет. По
договору до замужества пол-

года работала в коммерчес-

ком отделе магазина «Кос-
мос». Потом его закрыли. И
сейчас хотела бы устроить-

ся продавцом. Правда, я за-
кончила музыкальную шко-
лу, но вряд ли это поможет
в трудоустройстве.

Да, действительно, тем,
кто не имеет профессии и
стажа, трудно найти работу.

— Даже квалифицирован-
ным работникам нелегко
трудоустроиться, — говорит
главный специалист центра

занятости населения, ответ-
ственный за профобучение
В. В. КАЗАРИНОВ, — а у

впервые ищущих работу эти
шансы совсем низки. Неко-
торые не имеют не только
среднего образования, но и
9 классов не закончили.

Как им помочь? Главное,
чтобы они получили какую-

то профессию. На базе
Выскатского училища от-

крываются в январе курсы
по подготовке продавцов и
поваров, на базе лицея бу-
дет создана группа плотни-
ков. Будем направлять ту-
да тех, кто стоит у нас на
учете. Получат профессию,
возможно, и работу найдут.

Да, горький статус —

безработный. Особенно, если
ты молод, полон энергии и
сил. И они невостребованы.

Т. КРЫЛОВА.

Паша Кашин —

пилигрим

В одиночное путешествие

по Золотому кольцу России
отправился знаменитый пи-

терский автор и исполнитель

собственных песен Павел
Кашин. Как истинный

странствующий рыцарь, он

не взял с собой в дорогу ни-

чего, кроме главной драго-

ценности — своей гитары.

Деньги никогда не были для
него жизненным приорите-
том, а на пропитание всегда

можно заработать уличными

(концертами. Цель «круго-

светки» — посмотреть мир.
Тем временем «Союз» гото-

вит к изданию два альбома
Паши — «По волшебной ре-
ке» и « По небесным гряд-

кам».

есть и случаи язвенной бо-
лезни желудка, различные

болезни почек. Распростра-
нены педикулез, чесотка. К
сожалению, растет число

венерических заболеваний
— есть подростки, болею-
щие сифилисом, гонореей.
Все больше малолетних

мам — ими становятся в

15 — 16 лет. Раньше это бы-
ли единичные случаи.

— Наталья Ивановна, ка-

ковы причины роста заболе-
ваемости подростков?

— Во многом это объяс-
няется сложностями сегод-
няшней жизни. Родители,
занятые проблемой выжива-

ния, добывания хлеба насу-

щного, меньше внимания об-
ращают на детей — заболе-
вания запускаются. Многие
просто не в состоянии вы-

купить лекарства —■ ребята
об этом говорят откровенно

на приеме. Ухудшилось пи-

тание дома и в школе —

ПРОБА ПЕРА

Павел Макехин

Осень, желтый листопад.

С кленов листики летят

С ветерком на край земли,

И красуются вдали.

А на дне речных глубин —

Листья красные рябин.

Крыжовник

Крыжовник в саду —■

кружевные кусты.

Крыжовн ик - к ружов н ик,
колючий же ты!
Все пальцы в занозах,

но ягодный груз,
лежащий в корзине,

на вкус — как арбуз!

Клубок

Клубок лежит на
мамином столе.

Наверно, скоро будет
свитер мне.

Алексей Ипатов

Скамейка

Сижу на скамейке,
Читаю стихи,

И даже не знаю,
О чем же они?
О буквах, обложках,
Скамейках, дорожках.
Сижу на скамейке,
Читаю стихи,
И даже не знаю,

О чем же они...
66 класс, школа № 5.

отсюда рост заболеваний
желудка. Перебои с горячей
водой, особенно на селе —

отсюда случаи педикулеза и
чесотки.

Утрата нравственных ори-

ентиров, литература, филь-
мы, нередко откровенно по-

рнографические, заполнив-
шие телеэкраны, заставля-

ют подростков искать ост-
рых ощущений. Плюс к это-

му отсутствие элементарных
знаний о предохранении от

нежелательной беременности
(половым воспитанием серь-

езно не занимаются ни в се-
мье, ни в школе) — все это

ведет к тому, что мамами

становятся в 15 — 16 лет, а
то и раньше. «Молодеют» и

венерические заболевания.

— Какие бы практические
советы Вы дали молодым

девушкам и юношам?
— Мой совет всем — по-

больше занимайтесь физку-
льтурой, спортом. Особенно

мальчики, ведь впереди слу-
жба в армии. Работая с до-
призывниками, вижу, сколь-
ко среди них больных, фи-
зически ослабленных. Край-
не важно, чтобы в городе
было больше спортивных се-

кций и групп. К сожалению,
занятия во многих сейчас
платные, а это не по карма-
ну рядовой семье.

Девушек хотела бы пре-
достеречь от особого увле-
чения косметикой, особенно
импортной. Увеличилось чи-
сло аллергических заболева-
ний, нейродермитов, кото-
рые трудно поддаются ле-
чению. И, конечно, хотела

бы пожелать девушкам не
спешить начинать «взрос-
лую» жизнь. А уж если ре-

шились на это, то подумай-
те о мерах предосторожнос-

ти. Если вам не с кем по-
советоваться, если трудно

говорить об этом с мамой,
приходите в наш кабинет.
Мы постараемся все объяс-
нить, вместе решить возник-
шие проблемы. Беседу вела

Т. КРЫЛОВА.

Практическое занятие

по ОБЖ?ОБЖ — не вдруг, помо-
гая друг другу, расшифрова-
ли маленькие пациенты па-

латы № 4 хирургического

отделения эту иеслонсную

аббревиатуру. «Основы без-
опасности жизни». Такой
предмет числится в школь-
ном расписании. А разговор

о нем у нас зашел в связи
с происшествием, приведшем

одного из подростков на бо-
льничную койку. Пятиклас-
сник Выскатской школы до-

ставлен сюда прямо с «про-
дленки». А дело, по его сло-

вам, было так: одного из

ребят учительница попроси-

ла присмотреть за порядком
в классе во время ее отсут-

ствия. Главным образом, ну-

жно было не выпускать од-
ноклассников из класса, что-
бы не бегали по школе во

время занятий. Когда один
из них пошел к двери с

намерением выйти, чтобы
показать учительнице уже
решенную задачу, этот «де-

журный» преградил ему до-

рогу. Слово за слово, воз-

никла потасовка, «дежур-

ный» выхватил перочинный
ножик и ударил не подчи-
нившегося его требованиям
мальчишку.

Опешу успокоить читате-

лей: ранение не оказалось

настолько серьезным, чтобы
возникли опасения за его

жизнь. По словам лечаще-

го врача А. М. Амирова,
рассечены кожа и мышеч-

ная ткань, внутренние орга-
ны не задеты.

Юный пациент уже не

жалуется на боль и даже

вместе с товарищами оказы-

вает посильную помощь пер-

соналу в больничных быто-
вых делах: мальчишки —

народ непоседливый, сами

находят себе занятия. А

на вопрос, разговаривал ли
кто-нибудь с ними о том, как
нужно разрешать конфликт-
ные ситуации, он называет
имя преподавателя ОБЖ.
Мальчик в разговоре легко
провел цепочку: одноклас-
сник, ударивший- его ножом,
иурнт, склонен к хулиганст-
ву, он из так называемой
неблагополучной семьи. Был
ли тот неожиданный для же-
ртвы поступок столь же не-
ожиданным для самого уда-
рившего?

— Скорее всего, да, — от-
вечает на этот вопрос инспек-
тор по делам несовершенно-

летних Александр Иванович
Смирнов. — Я хорошо знаком
с подростком, обратившим
нож против одноклассника.

Повода ожидать такой вспы-
шки агрессивности он до

этого случая не давал. Я
бы сказал так: подросток не
справился с конфликтной
ситуацией, оказался не в

состоянии разрешить ее по-
другому.

Ну что ж, удивляться не-
чему. С тем зарядом агрес-

сии, который несут совре-

менные фильмы, житейские
ситуации, самые обыденные
разговоры, — словом, весь

современный образ жизни,
трудновато справиться даже
взрослым. И взрослые же

ответственны за нагнетение

этой атмосферы насилия, за

невнимание к детям, за ска-
занное гневное слово и за
несказанное доброе. За то,
что у детей почти не оста-

ется выбора: они усваивают,

что в общении друг с дру-'
гом нужно быть только бой-
цом.

Ю. ЖДАНОВА.

ТВОИ КУМИРЫ я

Сказочница
Алена

р Е восхождение на музы-
кальный Олимп — стре-

мительно. Клипы — необыч-
ны, а песни — хитовы. Как
же удалось Алене Свиридо-
вой покорить большую сце-

ну?

— Свои вещи, в частнос-

ти «Розовый фламинго», Вы
называете сказочками. Вы

действительно верите в ска-

зки?

— Мы сами придумываем

свою жизнь. Я предпочитаю

ее действительно придумы-
вать. Реальность хороша,

когда на нее смотришь

сквозь призму воображе-
ния. Поэтому появился «Ро-
зовый фламинго» и все ос-

тальное.

— Какое событие в своей
жизни Вы назвали бы обы-

кновенным чудом?

— Три последних года

моей жизни.

— Вы верите в судьбу?

— Да. Но это неисклю-

чает, что надо что-то де-

лать, чтобы она смогла про-

тянуть тебе руку. Если ты

пассивен, то просто не до-

тянешься до нее! Судьба,
случай периодически помо-

гают мне, за что им боль-
шое спасибо.

— Вы— человек целеустре-

мленный. И в школе были
такой?

— В школе я ' была са-
мым натуральным мальчи-

ком. Поведение — хуже не-

куда. Все проказы, которые

только существуют, были
лично мной проделаны. Мне
это нравилось, казалось, что

это гораздо интереснее, чем

чинно вышивать крестиком.

— Когда Вы впервые по-

чувствовали себя звездой?

дарил мне гитару. И в пио-

— Я уже в школе пела в

ансамбле. Когда мне испол-

нилось тринадцать, папа по-

нёрском лагере я впервые

ощутила себя звездой. Это
было приятно, и потому на-

ложило глубокий отпечаток

на дальнейшую жизнь.

И. ВАСИЛЬЧИКОВА.

(Журнал «Бумеранг»),



ЮРИДИЧЕСКАЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ

Новое в законодательстве
возмещении ущерба,

причиненного здоровью
Федеральным законом от

24.11.1995 г.. вступившим
в силу с 30.11.95 г., внесе-
ны изменения в законодате-

льные акты о возмещении
работодателями вреда, при-
чиненного работникам в

связи с трудовым увечьем,
профзаболеванием.

Теперь с 30.11. 1995 г.
заработок, из которого ис-

числяется впервые размер
возмещения ущерба, индек-
сируется по правилам пен-
сионного законодательства.

Если в течение года, пред-
шествовавшего получению

увечья или профзаболева-
ния работник менял специа-
льность, квалификацию,
должность, то, по желанию
потерпевшего, исчисление

среднемесячного _ заработка
производится из ' заработка
в новых условиях труда.

В число граждан, имею-

щих право на возмещение

вреда в связи со смертью
кормильца, включены лица,

занятые уходом за детьми

умершего инвалида с дет-

ства до достижения ребен-

ком возраста 18 лет. Ранее
этот возраст ограничивался

14 годами.

Установлены сроки вы-

платы семье погибшего еди-

новременного пособия, оно

должно выплачиваться в ме-

сячный срок со дня смерти

кормильца.

Введено правило, что по-

терпевшие и иждивенцы

вправе обжаловать решение
работодателя по вопросам

возмещения вреда ' в Феде-
ральную инспекцию труда

или государственную инспе-
кцию ■ субъекта РФ, решение

которых является обязатель-
ным. Однако это не лиша-

ет граждан права непосред-

ственного обращения в суд.

В нашем районе, как и в

других местностях на ряде

предприятий имели место

длительные задержки вы-

плат сумм в возмещение

ущерба, хотя в соответствии

со ст. 47 «Правил возме-

щения ущерба...» такие вы-

платы должны производить-

ся не позднее последнего

числа текущего месяца. Те-

перь статьей 51 Правил ус-
тановлена ответственность
работодателя в виде пени в
размере 1 процента от не-,
выплаченной суммы за каж-
дый день просрочки.

В • соответствии с Законом
от 24.11.1995 года меняют-
ся коэффициенты пересчета

заработной платы лицам, по-
лучившим увечья в прошлое
время. Предусмотрено, что

ранее назначенные суммы
подлежат пересчету, если в

результате применения За-
кона от 24.11.95 г. пересчет
улучшает материальное по-

ложение потерпевшего. Та-
кой пересчет производится с

30.11.95 года.

Таким образом, данный
Закон реально улучшает по-
ложение лиц, получивших

на производстве травму,
профзаболевание или поте-
рявших кормильца.

Г. АГАПОВА,
юрнст.

Уважаемые читатели на-

шей газеты! По четвергам в

нашей газете мы будем да-

вать юридические консуль-

тации. Какие? Решать это

будет предоставлено право и

вам. Свое предложение-воп

рос вы можете изложить, по-

звонив по телефону 2-14-06,

СТОЛЬКО НАС, И ТАК Mb! ЖИВЕМ
(Начало па 2-й стр.)

Средний возраст матери
составил 23 года (хотя и ко-

леблется в пределах от 17
до 39 лет), а средний воз-

раст отца — 25 лет.
По, сравнению с ноябрем

1994 года смертность в рай-
оне увеличилась. Число уме-

рших составило 76 человек,
из них женщин— 37. В воз-

расте до года скончался
один ребенок, до 18 лет —

3 человека, от 1 9 до 45 лет

— 13 человек, от 46 до 60
— 8 человек, старше 60 —

51 человек. От 1 заболевания
сердечно-сосудистой систе-

мы скончались 29 процен-
тов от общего числа умер-

ших, от гипертонической бо-
лезни — 9 процентов. 17
процентов стали жертвами

несчастных случаев.

В ноябре в районе заре-

гистрированы 22 брака (в
том числе 7 — в сельской
местности). Из числа всту-

пающих в законный брак 11
человек временно не рабо-
тают. 7 пар заключили брак
впервые. Средний возраст

невесты — 22 года, жениха
— 23.

Из 29 разводов, оформ-
ленных через отдел ЗАГС,
28 в городе Сланцы и 1 —

в сельской местности. 14
разводов произошли после

совместной жизни супругов

более 10 лет, в 4-х — ме-

нее 3 лет.

Приведенные данные сви-
детельствуют о неблагопри-
ятной тенденции в демогра-
фических процессах района,
ведь только за один месяц

смертность превысила рож-
даемость в 2.3 раза. Сред-
няя продолжительность жиз-

ни составила 60 лет, в том

числе у женщин — 65 лет,

у мужчин — 56 лет. Насе-
ление нашего района старе-

ет, но не за счет увеличе-

ния продолжительности жиз-

ни, а от снижения рождае-

мости.

Г. ГРИГОРЬЕВА,
главный специалист

Сланцевского городского

отдела государственной
статистики.

МУКА в/с
пшеничная, ржаная

КРУПЫ

ячневая, рис-дробленка
пшено, перловая, овсянка,

иефасованные и фасованные от 50 кг
САХАР.

Тел. в СПб: (812) 166-13-26, 1 ] 2-88-41, т/ф 166-48-43;
в Гатчине: (271) 312-04. 186-68. 3—2
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БЕСПЛАТНОЕ ОБЪЯВЛЕНИЕ
только для подписчиков

НУПО
„ Знамя труда
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сэ 1 клетка — 1 знак

ш (буква, цифра, пробел, знак препинания). Денствите-
лен по 15 декабря включительно. Поздравления, соболез-

3 кования, объявления частных предпринимателей об ока-

ас занни услуг и продаже товаров оптом по купону не при-

в нимаются.

VC с

«

ес ч 3

постоянно, ежедневно

МАЙОНЕЗ,

ПОДСОЛНЕЧНОЕ

МАСЛО,

МАРГАРИН,

ЗЕЛЕНЫЙ

ГОРОШЕК.

Тел. 166-04-27,

т/ф 167-16-05.

Выражаем сердечную бла-
годарность коллективам

ТОО «Техроцем», АО
«Завод «Сланцы», ООО
«Сланцевское телевидение»,

всем друзьям, соолуживцам,

родственникам, соседям,

оказавшим помощь в похо-

ронах Васильева Олега Ми-
хайловича.

Жена, дочери.

Телевидение

ЧЕТВЕРГ, 14 ДЕКАБРЯ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

6 00 — Телеутро. 8.30, 19.05 — Выборы-95. 9.00,
12 00 15 00, 18.00, 24.00 — Новости. 9.15 — «Тропи-

канка». Ю’.ОО — Тема. 10.45 — Клуб путешественников.
11.30 — Мультфильм. 11.40 — Смак. 12.10 — Гелера-
диском пан и я «Мир». 12.50 — «Николай Вавилов». 14.15
— «30 случаев майора Земана». 15.20 — Мультсериал.
15 40   Лего-го! 16.10 — Тин-тоник. 16.35 — «Элен и
ребята, 17.00 — Рок-урок. 17.30, 1,50 Семь диен
спорта. 18.20 — «Тропиканка», 19.45 Лотто «Мил-
лион». 20.05 — Мы. Авторская программа В. Познера.
20.45 — Спокойной ночи, малыши. 21.00 — Время.
21.45 — «Жди и помни меня», 4-я серия. 22,50 —

«Арбатский парламент», включись! Передача 4-я. 23.30  
Дайджест программы «Дикое ноле». 0.10 — «ТСН»,

сериал 1.05— Музобоз. 2.20 — Муз. программа.
КАНАЛ «РОССИЯ»

7.00, 9.30, 18.40, 23.55 — Выборы-95. Государствен-
ная дума 7 30 — Время деловых людей. 8.00, 11.00,
14.00, 17.00, 20.00, 23.00 — Вестй. 8.25 — Требуют-
ся... Требуются... 8.30 — Звезды говорят. 8.35 — Рит-
мика 8 50— Всего понемногу. 9.10 —Крестьянский воп-
рос. 10.00 — Телегазета. 10.05 — «Санта-Барбара».
П 20 — Милицейская хроника. 11.30 — «Газпром».
11.50, 17.50 — -Мультсериал. 12.15 — Новая линия.
12.30, 14.20 — Деловая Россия. 16.05 — Там-там-ново-
стн 16.20 — Праздник каждый день. 16.30 — Кенгу-
ру 17.20 — Новая линия. 18.15 — Клип-антракт. 18,25
— " Ваш партнер. 19.15 — Клуб избирателей. 19.25 —

Караоке по-русски. 20.25 — Подробности. 20.35 —

«Санта-Барбара». 21.35 — Маски-шоу. 22.10 — Прог-
ноз погоды. 22.15 — Я — лидер. 22.45 — Клип-ант-
ракт. 23.30 — Река времени. 23.35 — Автомиг. 23,40
— Служба 299-00-00. 0.25 — ЭКС. 0.35 — Оставайтесь
в шляпе.

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
7.00 — Доброе утро. 13.00, 19.30, 22.45 — Информ-

ТВ. 13.10 — Стиль жизни. 13.25, 13.45, 15.25, 18,55 —

Музыкальный момент. 13.30 — «Немецкая волна».

14.00 — Скорая помощь. 14.30 — «Мануэла». 15,15 —

Советы садоводам. 16.35 — Звезды мировой эстрады

в Санкт-Петербурге. 17.20 — К 170-летию восстания

декабристов. 17.45 — По всей России. 18.00, 21.00 —

Выборы-95. 19.00 — Телеблиц. 19.05 — Телемагазин.
19.10 — Большой фестиваль. 19.50 — Спортивные но-

вости. 19.55 — «Мануэла». 20.50 — Телеслужба без-
опасности. 22.00 — Таэквондо. Международный тур-

нир. 23.00 — Спорт. 23.15 — «Телохранитель», х. ф.

ПЯТНИЦА, 15 ДЕКАБРЯ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

6.00 — Телеутро. 8.30, 19.05 — Выборы-95. 9.00,
12.00, 15.00, 18.00, 24.00 — Новости. 9.15 — «Тропи-
канка». 10.00 — «Арбатский парламент», включись! Пе-
редача 4-я. 10.40 — Играй, гармонь! 11.10 — Мульт-
фильм, 11.25 — Пока все дома. 12.10 — Телерадиоком-
пания «Мир». 12.50 — «Николай Вавилов». 14.15 —

«30 случаев майора Земана». 15.20 — Мультсериал.
15.40 — Новая реальность. 16.05 — «Принцесса на

горошине», фильм-сказка. 17.05, 2.30 — Семь дней
спорта. 18.20 — «Тропиканка». 19.45 — Дикое поле.

19.55 — Поле чудес. 20.45 — Спокойной ночи, малы-

ши. 21.00 — Время. 21.45 — «Жди и помни меня», за-

ключительная серия. 22.55 — Взгляд. 23.45 — Трасса.

0.10 — «Убийственное лето», детектив. 3.00 — «Лим/ >

та». Фильм.
КАНАЛ «РОССИЯ»

7.30 — Время деловых людей. 8.00, 11.00, 14.00,
17.00, 20.00, 23.00 — Вести. 8.25 — Требуются... Тре-
буются... 8.30 — Звезды говорят. 8.35 — Ритмика. 8.50
— Всего понемногу. 9.10 — Крестьянский вопрос. 9.30,
18.40 _ Выборы-95. 10.00 — Телегазета. 10.05 —

«Санта-Барбара». 11.20 — Милицейская хроника. 11.30
— Торговый дом. «Ле Монти». 11.45 — Мульти-пуль-
ти. 12.15 — Новая линия. 12.30, 14.20 _ Деловая Рос-
сия. 16.05 — Там-там-новости. 16.20 — Праздник каж-

дый день. 16.30 — Продленка. 16.50 — Месяцеслов.
17.20 Туркменистан. Четыре года спустя. 17,35 —

«Зорро», х. ф. 18.35 — Никто не забыт. 19.15 —

Клуб избирателей. 19.25 — Правительственные будни.
20.25 — Подробности. 20.35 — «Санта-Барбара». 21.35
— Сам себе режиссер. 22.05 — Прогноз погоды. 22.10
— «К-2» представляет: Фрак парода. 23.30 — Река ,

времени. 23.35 — Автомиг. 23.40 — ( Служба 299-00-00.^'
23,55 — Звуковая дорожка.

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
7.00 — Доброе утро. 13.00, 19.30/ 22.45 — Информ-

ТВ. 13.10 — Стиль жизни. 13.25, 13.45. 15.30, 22.05 —

Музыкальный момент. 13.30 — «Немецкая волна».

14.00 — Скорая помощь. 14.30 _ «Мануэла». 15.15 —

Советы садоводам. 15.40 — Звезды мировой эстрады в

Санкт-Петербурге. 17.10 — Сказка за сказкой. 18.00,
21.00 — Выборы-95. 19.00 — Телемагазин. 19.05 —

Телеблиц. 19.10 — Большой фестиваль. 19.30 — Ин-
форм-ТВ. 19.50 — Спортивные новости. 19.55   «Ма-
нуэла». 20,45 — Телеслужба безопасности 22.10 —

Личное дело. 23.00 Спорт. 23.10 — Мой концерт на

бис. 23.40 — «Закон Дэна Кэнди», х. ф.
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